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今日菏泽

身边

菏泽政协委员视察城区公交站亭建设，座谈会上提建议助力菏泽大公交

““改改造造老老站站台台，，发发展展智智能能站站牌牌””

本报菏泽6月12日讯(记者 邓
兴宇) “我建议对绿化带内公交站
牌进行改造。”“我建议升级公交站
牌智能系统。”12日，菏泽市40余名
政协委员先后来到城区永昌路大剧
院站牌、中华路联通公司站亭等现
场，视察了城区公交站亭建设情况，
并进行座谈，对菏泽公交站亭现状
提出建设性意见。

12日9时许，记者随视察委员一
行来到永昌路大剧院站牌看到，该
站牌位于马路南侧绿化带内，一棵
绿化树紧挨着站牌，在此乘坐公交
车的市民只能站在马路上等候。此
外，委员们还发现部分站亭没有设
置港湾带、站亭老化、遭人损坏等问
题。“今后，在建道路和规划道路都
应充分考虑公交站牌的设置问题，
希望规划部门和城管部门、公共汽
车公司共同协作，预留公交车港湾
带；合理设置公交车站亭、站牌。”菏
泽市副市长任仲义指出。

座谈会上，政协委员魏宝生对设

置公交车站亭提出了“安全、文明、实
用”的理念，同时提出，希望增设公交
站亭候车座位，方便一些老人及携带
行李的乘客候车，希望菏泽市区公交
站亭逐步完善，力所能及为候车等车
的乘客提供更贴心的服务。

“城市公交车数量增长快，站
亭、站牌设置不够完善，老城区、人
流密集区应逐步增加公交站亭；许
多市民还对公交车路线、换乘方案
不熟悉，希望在站亭增设公交查询
系统。同时，建设数字化公交管理系
统，完善公共发布功能，语音提示换
乘方案等。”在菏泽市规划局工作的
政协委员曹运国提出。

“目前，菏泽正处于公交起步发
展阶段，城区公交站点共有385个，
其中公交站牌582个、公交站亭187
个，相应的配套设施还不够完善，政
协委员们提的宝贵建议，都将对城
区公交事业的发展有着重要的意义
和指导作用。”菏泽公共汽车公司总
经理殷正红表示。

永昌路大剧院站牌位于绿化带内，很不方便市民上下车。
本报记者 邓兴宇 摄

12日下午，“砖庙镇芦笋种植技术培训暨播种育苗启动仪式”在曹县砖庙镇王阁村
举行，200余名村民纷纷前来听课。原来，菏泽市交通运输局港航局副局长、曹县县委常
委、副县长、驻曹县砖庙镇“第一书记”工作组组长张顺法特地请来了收购单位、保险单
位、芦笋种植专家为农民讲解芦笋种植技术。 本报记者 邓兴宇 摄影报道

田田间间地地头头话话芦芦笋笋

11日，东明县公安局开展了“快乐暑期·远离危险”暑期安全防范宣传活动，组织少
年儿童走进田间地头，通过实地试验，结合真实案例，向少年儿童解读贸然下水的危害
性，切实提高其危险意识。本报记者 赵念东 通讯员 崔建伟 张琰 摄影报道
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